

## ABSTRAK

**Lolyta Mutiara Sibarani. NIM 1133371018. Dampak Pelatihan Keterampilan Piring Lidi Kelapa Sawit Terhadap Motivasi Berwirausaha di Kelurahan Tanah Merah Kecamatan Binjai Selatan Kota Binjai. FAKULTAS ILMU PENDIDIKAN UNIVERSITAS NEGERI MEDAN, 2017.**

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah apakah terdapat dampak pelatihan keterampilan piring lidi kelapa sawit terhadap motivasi berwirausaha di Kelurahan Tanah Merah Kecamatan Binjai Selatan Kota Binjai.

Jenis penelitian menggunakan penelitian *ex-post facto* dengan pendekatan kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah 30 orang ibu-ibu yang telah mengikuti pelatihan keterampilan piring lidi di Kelurahan Tanah Merah. Alat pengumpulan data yang digunakan yaitu angket. Dengan teknik analisis data regresi linier sederhana, uji hipotesis, uji signifikansi dan uji determinasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat dampak pelatihan keterampilan piring lidi kelapa sawit terhadap motivasi berwirausaha di kelurahan tanah merah kecamatan binjai selatan kota binjai. Hal ini diketahui dari hasil perhitungan persamaan regresi yaitu  $Y=1,994+1,467x$ . Dengan memperhatikan persamaan *product moment* diperoleh  $r_{hitung}$  sebesar 0,904 sedangkan  $r_{tabel}$  sebesar 0,361. Setelah membandingkan kedua nilai tersebut diperoleh  $r_{hitung} > r_{tabel}$  yaitu  $0,904 > 0,361$ . Sehingga pelatihan keterampilan memiliki korelasi positif yang berarti semakin baik pelatihan keterampilan piring lidi semakin baik pula motivasi berwirausaha ibu-ibu di Kelurahan Tanah Merah. Pelatihan keterampilan piring lidi memiliki dampak yang signifikan terhadap motivasi berwirausaha ibu-ibu, hal ini diketahui dari hasil perhitungan diperoleh nilai  $t_{hitung} > t_{tabel}$  yaitu  $4,990 > 1,697$ . Sedangkan besarnya kontribusi diperoleh nilai  $D = 81,7\%$  artinya meningkat atau menurunnya motivasi berwirausaha ibu-ibu sebesar 81,7% dan sisanya 18.3% disebabkan faktor atau variabel lain yang tidak termasuk dalam penelitian ini.

Kata kunci: Pelatihan Keterampilan, Motivasi berwirausaha

